

Unternehmen & Personen vom 1.4.2015

## Ein Kommen und Gehen in den Chefetagen

**Dr. Markus Deiml ist neuer Leiter des Risikomanagements bei der Bayerischen, Michael Kärcher neuer Leiter für die Region Deutschland bei dem Industrierversicherer MSIG Europe und Tadaaki Shinagawa neuer Hauptbevollmächtigter für Deutschland bei Tokio Marine Kiln. Jörg Matheis ist aus dem Vorstand von Germanbroker.net auf eigenen Wunsch ausgeschieden.**



**Dr. Markus Deiml**  
(Bild: Die Bayerische)

Die Versicherungsgruppe [die Bayerische](#) hat Dr. Markus Deiml (46) die Leitung des Bereichs Risikomanagement übertragen. Armin Greisinger, der bisher das Risikomanagement und das Controlling verantwortet hatte, bleibt weiterhin für das Controlling zuständig.

„Die zunehmenden Anforderungen, insbesondere durch Solvency II, rücken das Ressort Risikomanagement immer mehr in den Mittelpunkt“, erläutert Vorstandschef Dr. Herbert Schneidemann in einer Pressemitteilung zum Hintergrund der Personalie.

Deiml kommt von der [Swiss Life AG, Niederlassung für Deutschland](#), bei der er 2003 die Leitung des Aktuariats und Risikomanagements übernahm und vier Jahre später die Position des Verantwortlichen

Aktuars. Der promovierte Mathematiker hat den Angaben zufolge langjährige Erfahrungen im Bereich Swiss Solvency Test und bei der Einführung von Solvency II in allen drei Säulen.

## Matheis verlässt Germanbroker.net

Jörg Matheis ist zum 1. April 2015 „auf eigenen Wunsch“ aus dem Vorstand der [Germanbroker.net AG](#) ausgeschieden. Er will „sich einer neuen Aufgabe außerhalb der Branche [...] widmen, die es ihm erlaubt, berufliches und familiäres Leben besser miteinander zu vereinbaren“, so der Maklerverbund. Matheis wird dem Unternehmen bis zum Abschluss aller von ihm angestoßenen IT-Projekte in beratender Tätigkeit zur Verfügung stehen.



**Jörg Matheis**  
(Bild: Germanbroker.net)

Aufsichtsratschef Udo Bödeker sprach Matheis Dank „für seinen engagierten Einsatz und seine entscheidenden Impulse zur IT-technischen Weiterentwicklung unseres Maklerverbundes“ aus und wünschte ihm „alles Gute für seinen weiteren Lebensweg“.

Matheis wechselte nach Tätigkeiten für die Beratungsgesellschaften [KPMG Wirtschaftsprüfung GmbH](#) und [Deloitte Consulting GmbH](#) Anfang des Jahrtausends in die Finanz- und Versicherungsbranche.

In der Folgezeit bekleidete der Diplomkaufmann Posten in Vorstand und Geschäftsleitung der [PMA Finanz- und Versicherungsmakler GmbH](#) sowie der [Finet AG](#), bevor er zum 1. April 2014 zu Germanbroker.net wechselte und dort die Bereiche IT, Prozesse und Services im Vorstand des Maklerverbunds verantwortete.

## **Neue Manager bei MSIG Europe und Tokio Marine Kiln**

Mit Wirkung zum 15. April 2015 übernimmt Michael Kärcher die Leitung der Region Deutschland der [MSIG Insurance Europe AG](#). Er folgt auf Heinz Nettesheim, der sich zukünftig auf eigenen Wunsch als Senior Account Manager ganz auf die Belange der Kunden fokussieren wird, heißt es auf der Internetseite des Unternehmens.

Nach dem Start seiner beruflichen Laufbahn im Industriegeschäft der [Allianz SE](#) war Kärcher zuletzt bei der [Axa Deutschland](#) in diversen Führungspositionen beschäftigt. Zuletzt verantwortete er den Industriertrieb sowie das dezentrale Industrie- und Firmenkundengeschäft.

Tadaaki Shinagawa ist laut der [Bundesanstalt für Finanzdienstleistungs-Aufsicht](#) (Bafin-Journal 3/2015) neuer Hauptbevollmächtigter der deutschen Niederlassung des britischen Versicherungs-Unternehmens [Tokio Marine Kiln Insurance Limited](#). Die dem bisherigen Hauptbevollmächtigten Takeshi Iida erteilte Vollmacht ist erloschen, so die Aufsicht.

Björn Wichert